

Les familles parentes et alliées, les amis et amies de

Madame Suzanne MOTTAZ-BERGER

ont le regret de faire part de son décès, survenu dans son sommeil, après quelques mois passés à l'EMS Recordon, dans sa 91^e année.

L'incinération a eu lieu, selon les désirs de la défunte, dans l'intimité.

Nos remerciements particuliers à ses fidèles amies, lesquelles se reconnaîtront, ainsi qu'à l'entier du personnel de l'EMS Recordon pour avoir si bien entouré notre tante.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.